
АННОТАЦИЯ 

 

Переживание внутриличностных конфликтов в различных сферах 

жизнедеятельности мужчинами и женщинами в период ранней взрослости : 

аннотация к дипломной работе / Дарья Дмитриевна Витко; Факультет 

философии и социальных наук, кафедра общей и организационной психологии; 

науч. рук. Ю. С. Смирнова. 

Объект исследования – внутриличностные конфликты. 

Предмет исследования – переживание внутриличностных конфликтов 

мужчинами и женщинами в различных сферах жизнедеятельности в период 

ранней взрослости. 

Цель исследования – охарактеризовать переживание внутриличностных 

конфликтов мужчинами и женщинами в различных сферах жизнедеятельности в 

период ранней взрослости. 

Основные результаты. Исследование, проведенное в рамках дипломной 

работы, позволило подробнее изучить и проанализировать содержание и степень 

выраженности внутриличностных конфликтов у мужчин и женщин в период 

ранней взрослости в различных сферах жизни: работа, учеба, романтические 

отношения, семья и т.д. Итоги исследования показали, что в данном возрастном 

периоде внутренние конфликты могут переживаться по-разному в зависимости 

от следующих факторов: пол, наличие либо отсутствие романтических 

отношений, профессиональная занятость респондентов.  

Результаты исследования можно будет использовать в научной и 

практической психологии, в образовательной сфере, в сфере труда, а также в HR-

сфере. 

Ключевые слова: ПЕРЕЖИВАНИЕ ВНУТРИЛИЧНОСТНЫХ 

КОНФЛИКТОВ; ПЕРИОД РАННЕЙ ВЗРОСЛОСТИ; ВНУТРЕННИЙ 

КОНФЛИКТ. 

 

 

Experiencing intrapersonal conflicts in various spheres of life of men and women 

during early adulthood: abstract for the thesis / Daria Dmitrievna Vitko; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of General and Organizational 

Psychology; scientific adviser Y. S. Smirnova. 

Object of research: internal conflicts. 

Subject of research: the experience of intrapersonal conflicts of men and women 

in various spheres of life during early adulthood. 

Purpose of research: to characterize the experiences of intrapersonal conflicts 

between men and women in various spheres of life during early adulthood. 

The results. The research conducted within the framework of the thesis allowed 

us to study and analyze in more detail the content and severity of intrapersonal 

conflicts in men and women during early adulthood in various spheres of life: work, 

study, romantic relationships, family, etc. The results of the study showed that in this 

age period, internal conflicts can be experienced in different ways, depending on the 
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following factors: gender, the presence or absence of romantic relationships, 

professional employment of respondents. 

The research results can be used in scientific and practical psychology, in the 

educational sphere, in the sphere of labor, as well as in the HR sphere. 

Keywords: EXPERIENCING OF INTRAPERSONAL CONFLICTS; THE 

PERIOD OF EARLY ADULTHOOD; INTERNAL CONFLICT. 
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